

朝日町教育委員会6月定例会会議録

1 日 時

令和7年6月24日（火）午前8時50分から午前9時50分まで

2 場 所

朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室

3 出席委員

教 育 長	堀 俊 一	(以下「教育長」という。)
1 番 委 員	五十嵐 義 一	(以下「議長」という。) 職務代理者
2 番 委 員	井 上 幸 弘	(以下「2番委員」という。)
3 番 委 員	橋 間 博 美	(以下「3番委員」という。)
4 番 委 員	海 野 睦	(以下「4番委員」という。)

4 職務のため出席した者の職氏名

教 育 文 化 課 長	早 坂 健 一	(以下「課長」という。)
主 幹	鈴 木 誠	(以下「主幹」という。)
課長補佐兼学校教育係長	菊 地 早 百 合	(以下「菊地補佐」という。) 書記
課 長 補 佐	佐 々 木 直 美	(以下「佐々木補佐」という。)
課長補佐兼室長補佐	海 野 裕 喜	(以下「海野補佐」という。)
指 導 主 事	齊 藤 絵 里	(以下「指導主事」という。)
生涯学習係長	白 田 淳	(以下「白田係長」という。)
義務教育学校創設準備室係長	菅 井 宏 支	(以下「菅井係長」という。)

5 会 議

① 開 会

課長より、開会宣言

② あいさつ

教育長より、あいさつ

アメリカの情勢が不安定で中学生海外派遣事業の実施の可否判断のため課内で
情報収集をしている

③ 会議録署名委員指名

課長より、2番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承

④ 前回の会議録確認

議長より、5月定例会の会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り全委員が異議
なく承認

⑤ 教育長委任事項報告

教 育 長 - 日程的な事項及び当面の日程について報告

議 長 - 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認(質疑・意見なし)

⑥ 報告事項

主 幹 - 令和7年度NRT検査結果について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認

教 育 長 - NRTの結果、中学3年生は義務教育の出口の学年で気になるが、中2時代から

比べると国語・理科がアップしていてこの変化は劇的なもの、この学年の伸びたきっかけについて学校側の分析はあるか

- 主 幹 - 中1の時は落ち着きがない生徒が多かったと聞いていたが、総合学習や道徳などで見えない学力、学ぶ姿勢や協調性などが育成され、非常にいい学習集団になった。それが見える学力にもつながっていると報告を受けている
- 教育長 - 非認知能力を伸ばすことが、のちのち見える学力にもつながっていくということが実証された。大変うれしく思う
- 4番委員 - 子どもから聞いた話だが、国語と理科はすごく関心を持たせてくれて、分かりやすく授業があつという間に過ぎると言っていた。数学はむずかしいと言っていて、結果に表れていると思った
- 主 幹 - 数学等は小学校からの積み重ね、小学校でつまずきがあると、今からももちろん伸びるが時間がかかる。今年度、数学や英語などの教科も力を入れていく
- 2番委員 - 教員がICTとかAIなどになかなかついていけないと話があつたが、積極的に使おうとしているのか、実際にやろうとしてうまくいかないのか。ICT支援員もいるが、先生方はどういう状況なのか
- 主 幹 - 複数原因があり、一つはネットワークが思うようにつながらない点。工事をして改善されてはいるが、全員が使うと止まったり遅くなったりする。次にタブレットのスペックの問題。今年度導入を控えているが、5年前のものは起動やアプリを動かすにも時間がかかる。授業時間が限られていると使いにくいと思う先生方もいる。次期タブレットはソフトも良くなっているので夏に研修を行い、来年度使用し、授業改善につなげていきたい
- 2番委員 - 電子教科書も認められるようになってきている、どう対応できるのだろうか。積極的に使うように進めてほしい
- 主 幹 - これまでの課題を改善しながら、第2期のGIGAスクール構想につなげていきたい
- 菊地補佐 - 令和7年度西村山中学校総合体育大会の結果について報告
- 議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）
- 指導主事 - 令和7年度中学生海外派遣事業の進捗状況について報告
- 議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）
- 菊地補佐 - 第28回「ひめさゆり俳句大会」の実施について報告
- 議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）
- 白田係長 - 名勝「大沼の浮島」俳句大会の実施について報告
- 議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）
- 菊地補佐 - 令和7年度GIGAスクールタブレット導入の進捗について報告
- 議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認
- 2番委員 - 第2期のタブレット導入の切り替えはいつからか
- 菊地補佐 - 年内の納品とし、その後いろんな作業が入るため、使用は令和8年4月から予定している。先生方には新しい機種に慣れてもらうために研修機会を考えている
- 白田係長 - 町民プールについて報告
- 議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑・意見なし）
- ⑦ 附議事件 なし
- ⑧ 協議事項
- 議 長 - 令和7年度西村山市町教育委員会連絡協議会総会・研修会等について説明を求めた

- 課 長 - 配車について提案し、協議を求めた
- 議 長 - 事務局案の配車を一部変更し決定
- 議 長 - 令和7年度東北六県市町村教育委員会連合会教育委員・教育長研修会について説明を求めた
- 課 長 - 研修先について提案し、協議を求めた
- 議 長 - 質疑及び意見が無いうえで事務局案のとおり決定
- 議 長 - 令和7年教育委員会7月定例会の日程について説明を求めた
- 課 長 - 日時及び会場について提案し、協議を求めた
- 議 長 - 質疑及び意見が無いうえで事務局案のとおり決定
- 議 長 - その他について委員から意見等がないか確認
- 2番委員 - スクールバスのことだが、熱中症等の心配がある場合は、より積極的にバス利用をお願いしたい。あと、西部地区のスクールバスの運行が3台から2台に変更になった件、管理は教育委員会ですいているので、学校は関係ないみたいな発言があったとのこと。常盤地区の児童生徒の乗車場所だが、冬季は雪の影響で見えにくく危ない。民生児童委員が非常に心配している。現場をみていただき、運転手の判断、ルートを変えるなど、よりよい方法を考えてほしい
- 菊地補佐 - 熱中症対策については安全な下校となるよう、スクールバス・タクシーの使用について今一度学校へ伝える。常盤地区の乗車場所について現在の場所は危ないとの声をいただいている。現場を確認し対応を検討する
- 白田係長 - 大沼名勝指定100周年の記念式典が7月27日となり、委員の皆様からも出席をお願いしたい
- 4番委員 - クマの目撃情報が連絡網に頻繁に入るが、何をどう気をつけていいのかわからない
- 主 幹 - こまめに情報を流しているが、教育課程を変更せざるをえない場合は迎への対応等になる。注意喚起の情報発信のためご理解をお願いしたい

⑨ その他

- 主 幹 - 7月の学校訪問についての説明

⑩ 閉 会

課長より、閉会宣言、午前9時50分6月定例会の会議を閉会

会議録署名委員 井上幸弘

教 育 長 堀 俊 一

調 整 職 員 菊 地 早百合